## "Hier ist Control! Hier ist Control!"

## Jahrgang 7 auf musikalischer Fahrt in die Welt der Züge

Am 11.04.2024 hieß es für die Schülerinnen und Schüler der siebten Klassen: auf nach Bochum! Um 16:30 Uhr ging es mit dem Bus los zu einem der bekanntesten Musicals weltweit. Gegen 19:15 Uhr angekommen verteilten sich die 91 Schülerinnen und Schüler im ganzen Saal, der zugleich als Rollschuhlaufbahn fungierte. Mit bis zu 60 km/h bewegten sich die Darstellerinnen und Darsteller auf dem Parkett, zwischendurch wurde unsere Euphorie durch anspruchsvolle Manöver und Salti entfacht. Der Gesang, die Tanzeinlagen und die unterschiedlichsten Musikrichtungen kamen dabei nicht zu kurz. Mittels fesselnder Effekte verwandelte sich der Saal kurzerhand in einen Sternenhimmel, wodurch man selbst zum Teil des Starlight Expresses wurde. Für viele der Schülerinnen und Schüler war es das erste Musical überhaupt – und definitiv nicht das letzte. Die Begeisterung wurde auf dem anschließenden Rückweg nach Melle enthusiastisch zum Ausdruck gebracht. Ein ganz besonderer Dank gilt daher Herrn Sporreiter, der die seit über 20 Jahren bestehende Musical-Tradition des Gymnasiums Melle mit Herzblut organisiert und für einen unvergesslichen Abend gesorgt hat.

## Tanita Gräfe



